



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL BAYNES

8 Pièces

217 m²

Réf. EDA1789

1 995 000 €

St Martin de Re

Maison à vendre (17410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Saint-Martin-de-Ré, à quelques pas du port et de toutes les commodités, cette élégante maison du XIXe siècle bénéficie d'une adresse particulièrement recherchée, au cœur de l'Intra-muros. Entièrement rénovée avec soin par une architecte d'intérieur, la propriété conjugue avec subtilité le charme de l'ancien et le confort contemporain. Les volumes, les matériaux et les détails architecturaux ont été pensés pour préserver l'âme de cette bâtisse de caractère tout en lui offrant une atmosphère élégante, chaleureuse et intemporelle. Répartie sur trois niveaux, la maison propose de beaux ...

At the heart of Saint-Martin-de-Ré, just a few steps from the harbour and all amenities, this elegant 19th-century house enjoys a highly sought-after location within the historic walled town. Entirely and thoughtfully renovated by an interior architect, the property subtly combines the charm of the original architecture with contemporary comfort. The volumes, materials and architectural details have been carefully considered to preserve the soul and character of the house, while creating an elegant, warm and timeless atmosphere. Arranged over three levels, the house offers beautiful living ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

